
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „putzi“ vom 18. Mai 2018, 09:18

Zitat von Argo 

De Profiabteilung ist kein Breitensport, selbst dann nicht, wenn sie für den e.V. antritt.

Danke Argo.

Aber bei einigen hier drin bin ich mir immer net sicher ob sie in der Beziehung einfach nur Stur,
oder etwas beschränkt sind.
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